

Protokoll

**über den Spielenachmittag des Seniorenbeirates der Gemeinde Langballig
am 12. 4. 2018**

Beginn: 15:00 Uhr

Anwesend sind: Gerd Hamann, Astrid Schulz, Ursula Rohwer, Brunhild Loewe, ab 15:00
Uhr Hansjürgen Rohwer

Helferinnen: Inge Hamann und Astrids Freundin Renate Gurgel.

Wir treffen uns 1 Stunde bevor die Veranstaltung beginnt, decken die Tische, kochen Kaffee und bereiten alles für den Spielenachmittag vor.

Der 1. Vorsitzende, G. Hamann, kann 16 Seniorinnen und Senioren begrüßen.

Bei leckeren Keksen und Kaffee werden Neuigkeiten jeglicher Art ausgetauscht. Es gibt viel zu lachen.



Nachdem der Kaffeedurst gestillt ist, beginnen wir zu spielen.

Tripomino, Rummycub, Mensch ärgere dich nicht und Kniffel sind sehr beliebt und wir haben viel Spaß.

Ursel Rohwer erklärt dann noch ein Spiel, das keiner von uns kennt und wir hören aufmerksam zu. Das Spiel heißt Poch.

Viel zu schnell geht ein schöner, unterhaltsamer Nachmittag zu Ende.

Um 17:00 Uhr machen sich unsere Gäste auf den Heimweg.

Das Team des Seniorenbeirates macht anschließend Ordnung.

Brunhild Loewe, Schriftführerin

Anmerkung für eine weitere Veranstaltung:

Die Menge von 1 Maschine mit 1/2 Pfund Kaffee reicht vollkommen aus.

Kaffeesahne: 8 Fläschen

Kekse: 1 große Dose und die leckeren Schweinsohren.